

Familienausflug der Flüchtlings- und Integrationsberatungsstelle zur Kerls Ranch

Einen besonderen Tag erlebten zahlreiche Familien mit Migrationshintergrund beim Ausflug der Flüchtlings- und Integrationsberatungsstelle der Diakonie NAH e.V. in Kooperation mit dem Caritasverband Diözese Eichstätt - Kreisstelle Neumarkt. Dank der Unterstützung des Busunternehmens Merz in Gnadenberg ging es mit 50 Personen zu Kerls Ranch in Freystadt. Vor allem die Kinder hatten große Freude daran, Ziegen zu streicheln, Hasen und Hühner zu füttern und mutig auf Eseln und Ponys zu reiten.

„Herzlichen Dank an Patricia Ehbauer und das ganze Team von Merz, die diesen Ausflug ermöglichten. Der direkte Kontakt zu den Tieren sorgte für leuchtende Augen und unvergessliche Momente,“ so Katrin Wolfsteiner, Teamleitung der Flüchtlings- und Integrationsberatungsstelle.

Foto: (Abiy Obssa): Streicheleinheiten für die Meerschweinchen